

## NEWSLETTER - Juillet 2024 -



Bonjour à toutes et à tous,

le mois de juillet a été très animé à KEPCHILDREN.

Revenons ensemble sur les activités et événements marquants du mois. [↓](#)

---

### SORTIE PISCINE POUR LES MATERNELLES

Pour le plus grand plaisir des sept élèves de maternelle, nous nous sommes rendus à la piscine pour une matinée jeux d'eau et baignade pleine de fous rires. 🌊 😄

Une à deux fois par an les maternelles de KEPCHILDREN profitent d'une sortie piscine, un moment précieux et très attendu par les enfants. Elle booste leur coordination, leur équilibre et leur force musculaire, tout en leur enseignant des compétences vitales en matière de sécurité aquatique. 💪

De sortie en sortie, les accompagnatrices remarquent les progrès des enfants, leur prise de confiance et leur aisance dans l'eau. 🙌

🙏 Ces moments sont possibles grâce à Françoise et Patrice, habitants de Kep qui nous ouvrent gracieusement les portes de leur piscine. Merci à eux pour leur générosité renouvelée !



---

## SENSIBILISATION AUX IMPACTS DES BOISSONS ÉNERGISANTES

Dans le cadre de nos ateliers d'éducation civique, Srey Nay, notre directrice locale, a animé un atelier d'une heure pour sensibiliser les élèves de primaires aux impacts des boissons énergisantes. 🥤👧

En effet, malgré de nombreux avertissements sur leurs effets néfastes et une interdiction d'en consommer dans les locaux de KEPCHILDREN, nous avons observé que les enfants continuaient d'en consommer très régulièrement.

Cet atelier ludique a permis de reparler de ces boissons avec les jeunes. À travers différents exercices, ils ont pris conscience des aliments favorables et néfastes pour la santé. Ils ont compris l'importance de manger sainement et de limiter, voire arrêter, la consommation de certains aliments. Enfin, ils ont identifié tous les impacts négatifs des boissons énergisantes.

À la fin de l'atelier, les jeunes présents se sont engagés à partager leurs nouvelles connaissances avec leur entourage et à sensibiliser leurs camarades à KEPCHILDREN. 🧠

💡 Ce type d'atelier d'éducation civique, organisé une fois par mois, vise à sensibiliser les enfants à des thématiques essentielles pour leur développement et leur avenir.

👉 En abordant des sujets tels que la santé, l'environnement, l'égalité ou l'orientation professionnelle, nous leur fournissons des connaissances et des outils pratiques pour devenir des jeunes responsables et informés.

👊 Ces ateliers encouragent également le dialogue et la réflexion sur des enjeux contemporains, leur permettant de développer une conscience critique et de s'engager activement.



## GRANDE CHASSE AU TRÉSOR



En mars dernier, notre partenaire [Centre Éducatif de Kep](#) avait reçu nos jeunes primaires pour de grandes olympiades. 🏆

👉 Cette après-midi riche en activités, défis et rires avait beaucoup plu à nos élèves.

À notre tour, nous les avons reçus afin d'offrir aux enfants de nos associations un moment d'échange, de jeux et de convivialité.

30 enfants de nos organisations se sont serré les coudes pour résoudre 5 énigmes et retrouver le trésor tant attendu ! 🔑 ✨

Ces journées pleines de rires, de partage et de rencontres sont précieuses pour les enfants. Elles leur permettent de nouer des liens, de développer leur esprit d'équipe et de créer des souvenirs inoubliables.

🙏 Un grand merci à tous les participants et au Centre Éducatif de Kep pour cette belle collaboration !



---

## SOIRÉE CINÉMA SPÉCIALE ZOMBIE

Chaque mois, nous organisons une soirée cinéma. En juillet, c'était une soirée spéciale zombie pour les adolescents qui adorent les films d'horreur. 🧟

👁️ Nous avons regardé le film *Dernier train pour Busan*, réalisé par Yeon Sang-ho en khmer. Ce film était très touchant, rempli de nombreuses leçons de vie et de morale, mettant en avant l'importance de la famille, de l'entraide, de la stratégie et de l'espoir.

Lors de l'entracte, ils se sont régalés avec des pains de viande. 🍖

🙏 Merci à Jan, Sébastien et Emmanuel pour le financement annuel de ces soirées cinéma !



💡 Si vous souhaitez soutenir ou proposer un projet à KEPCHILDREN, contactez-nous à l'adresse e-mail : [dons.kepchildren@gmail.com](mailto:dons.kepchildren@gmail.com) ✨

## 🙏 ILS NOUS SOUTIENNENT

Les partenariats pour KEPCHILDREN sont essentiels et se manifestent de diverses manières : soutien financier, matériel, moral, et de compétences. En juillet, deux de nos partenaires ont renouvelé leur soutien en organisant des collectes de jouets et vêtements au profit de KEPCHILDREN. 📧



[FUNDERLAND](#), aire de jeu pour enfants à Phnom-Penh, nous a envoyé une généreuse donation. Cette collecte est organisée tout au long de l'année grâce à une boîte à dons située à l'entrée de leurs locaux. C'est toujours un plaisir pour les enfants de découvrir de nouveaux jeux et de stimuler par conséquent leur imaginaire. 📺 🧸



L'école [ACACIA](#) International Pre-school de Phnom Penh s'est également mobilisée en organisant une collecte de jouets et vêtements en mai et juin derniers. 😊

Cette mobilisation renouvelée a permis de récolter de nombreux dons. L'école, nous a également généreusement donné des meubles, qui vont être rénovés pour stocker au mieux tous ces nouveaux jeux.

Un grand merci à nos partenaires qui se mobilisent pour améliorer les conditions de vie des enfants de KEPCHILDREN. 🙏

---

## NOUVEAU PARTENARIAT

Nous sommes ravis de vous présenter notre nouveau partenaire :  
K.O.L - KKEP ON LEARNING

💡 [K.O.L](#) est une association européenne ayant pour objectif d'aider les enfants défavorisés de Kep, au Cambodge. Cette organisation récolte des fonds pour financer des projets de développement.

Grâce à leur soutien, nous pouvons continuer d'accompagner les enfants dans les meilleures conditions possibles et également relancer certains projets éducatifs.



Concrètement, K.O.L participe à financer :

- 🍽️ La cantine pour tous les élèves deux fois par semaine
- 🎨 Le salaire des animatrices
- 📖 Les cours supplémentaires à l'école publique

Un immense merci à KKEP ON LEARNING pour leur confiance et leur engagement en faveur des enfants. 🙏

---

Le projet KEPCHILDREN est rendu possible grâce à vous. Si vous souhaitez nous soutenir, cliquez sur le bouton ci-dessous ou contactez-nous à l'adresse email suivante : [dons.kepchildren@gmail.com](mailto:dons.kepchildren@gmail.com).

♥ JE FAIS UN DON ♥

KEPCHILDREN  
8 rue Jean Émile Laboureur  
44000 NANTES  
[kepchildren@gmail.com](mailto:kepchildren@gmail.com)  
[www.kepchildren.fr](http://www.kepchildren.fr)



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren